



さわやかな季節を迎えました。右糸小学校の周囲ではウグイスやキジが鳴き、校庭の木々の緑は、一日ごとに濃くなってきています。まるで、子どもたちの成長を表しているようです。隣の右糸運動広場も自然に満ちあふれ、季節の移り変わりが実感できます。

早いもので新学期がスタートして1ヶ月半が過ぎました。始業式・入学式・1年生を迎える会など、学校行事の多い4・5月でした。児童一人一人が夢と希望を持って新しい生活を始めましたが、ご家庭での様子はいかがでしょうか。発達段階に応じて、学校と家庭と地域が協力して子どもの自主性・自立性を育んでいければと考えています。

朝の登校の様子を見ていますと、少しずつ緊張がほぐれてきた1年生や、新しい班長として責任の重さを感じている班長さん、低学年の子どもたちを優しく見守りながら歩いてくる高学年の児童など、相手を思いやる心が伝わってきます。そして、登下校の時に子どもたちの安全を見守ってくださる保護者の皆様、地域の方々のおかげで、子どもたちは元気に安全に登下校することができました。

5月も後半になり、気候が暑くなり疲れも出てくる時期となります。連休以降5類に指定されました新型コロナウイルス感染症対策も行いながら、規則正しい生活に心がけていただければ幸いです。引き続きのご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

## 令和5年度 第45回 右糸小学校入学式

春の暖かな日差しの中、満開の桜のような、笑顔いっぱいの39名の新入生をお迎えして、右糸小学校第45回入学式が行われました。保護者の皆様のかけがえのないお子様をお預かりし、教職員一同、全力で教育に当たりたいと思います。入学されたお子様が心身共にたくましく成長されますよう、学校と家庭、地域がお互いに協力し、時には見守り、時には励ましていただけますようお願いいたします。



▲入学式の様子

## 1年生を迎える会

1年生を温かく迎  
えるため、全学年

が協力して準備を行いました。5年生から贈られた招待状と名前カードをかけ、6年生にエスコートされ、4年生が作ったアーチをくぐり、入場しました。生活の約束を寸劇で紹介したり、右糸小にまつわる○×クイズを行ったりして、6年生が中心となりステキな会を行うことができました。3年生からは校歌の歌詞カードが、最後に2年生から、「あさがお」の種の入ったメダルをもらいました。1年生の代表児童も、お礼の言葉をしっかりと述べることができました。



▲6年生の熱演の様子

## 児童の活動が活発になってきました！

上級生は、5月1日(月)に委員会活動がスタートし、22日(月)には第1回目のクラブ活動が予定されています。また、10日(水)の縦割り班スタート会議を経て、翌11日(木)からは縦割り班清掃が始まりました。右畠小では、無言で清掃に取り組むことで、集中力を磨き、物への感謝の気持ちを育てることをねらいに「無言清掃活動」に取り組んでいます。1年生には多少戸惑いが見られるものの、上級生を見習って一生懸命に掃除に取り組んでいました。

今後、縦割り班活動では、異年齢集団による遊びの交流活動も行われます。



▲縦割り班清掃の様子

## 右畠小を支えてくださるボランティアの方々

徐々に地域や外部の方々にも学校に来ていただけるようになりました。5月10日(水)の朝には読み聞かせのボランティアの方々が、11日(木)には6年生の調理実習にスクールボランティアの方がお見えになりました。読み聞かせに目を輝かせて参加したり、専門家のアドバイスで実習に取り組んだりする児童の表情は生き生きとしていて素晴らしいものです。

ぜひ、多くの方々にも趣旨をご理解いただき、ご参加いただければ幸いです。ご応募いただける場合には、下記のURLや二次元コードをご活用ください。

<https://forms.gle/vpjP4kaz7dTxYKvHA>



▲読み聞かせの様子



▲6年調理実習の様子



## 先生たちも学びます～AED・心肺蘇生法講習～

4月28日(金)児童下校後に、荒川沖消防署の署員の方を講師にお招きして全職員で実施しました。

『専門的な知識や経験のある人から学ぶ→まねて体験して学ぶ→疑問があれば質問・解決して学ぶ』という学習・習得のサイクルは大人も子供も同じです。

AEDを使用するような緊急事態には遭遇したくはありませんが、「もしも」に備えて先生たちも真剣に学んでいました。



▲胸骨圧迫に取り組む様子

## ご理解・ご協力をお願いします！ 児童送迎時の駐車場について

保護者送迎による登下校の際、駐車場は「右畠運動広場駐車場」をご利用ください。

幼稚園側より自家用車が進入しますと、児童の登下校や休み時間等の安全が確保されなかったり、大型バス等が転回する場合の妨げとなったりします。

児童の安全確保のため、ご理解の程よろしくお願ひいたします。